

La Red de Voluntariado anima a los salmantinos a marcar la casilla solidaria

Local |

Escrito por: Adrián A. García

Martes, 01 de Abril de 2014 11:38



Gerardo Grande, de la Plataforma por la Infancia; Patricia Mateos, presidenta de la Red de Voluntariado; y Lucía de la Peña, de Salamanca Acoge

Durante el pasado año, en la provincia hubo 168.779 declarantes que aportaron más de 3,5 millones de euros a las ONG

La Red de Voluntariado Social ha presentado este martes la campaña de la casilla solidaria 'Marca Fines Sociales' perteneciente a la declaración de la renta. Su presidenta, Patricia Mateos, ha animado a los salmantinos a rellenar la casilla para contribuir a las actividades de interés general y de bien social que llevan a cabo las ONG.

Al marcarla se destina un 0,7 por ciento de los impuestos a programas sociales de las ONG y con ello se benefician los colectivos más desfavorecidos.

Durante el pasado año, 168.779 salmantinos marcaron la equis solidaria y aportaron 3.508.6659,19 euros a estas organizaciones. A nivel regional, Castilla y León recaudó 18,66 millones de euros que se repartirán entre los 626 programas que se llevarán a cabo en las nueve provincias.